

Paris-Pékin passe par Langres

Paris-Pékin à vélo est une expédition exceptionnelle dont le départ aura lieu de la Tour-Eiffel le dimanche 16 mars 2008 pour une arrivée à Pékin le 3 août. Elle marquera un arrêt à Langres le 18 mars.

Pédaler à travers pays

Cette expédition, organisée par la Fédération française de cyclotourisme (FFCT), et placée sous le haut patronage du Président de la République, réunit cette année 115 participants. Plus de 12000 kilomètres seront parcourus dans 12 pays, à travers 120 étapes de 80 à 150 kilomètres par jour.

Sous le signe de l'amitié

Les participants devront être solidaires pour mener à bien ce périple. Ils découvriront les coutumes, les modes de vie de chacun des pays visités, admireront les paysages. D'autre part, et pour créer des liens avec les enfants des pays parcourus, chaque participant se fera le messager des écoles françaises de cyclotourisme, et relayera aux enfants étrangers dessins, photos... Grâce à la bonne entente et à la collaboration avec l'association amitié euro-chinoise (AAEC), 700 cyclotouristes de la FFCT ont déjà pu pédaler à travers la chine, et découvrir ce pays magnifique.

Etape à Langres

L'arrivée de la troisième étape de Paris-Pékin aura lieu à Langres le mardi 18 mars 2008 à 16h30.



© Fédération française de cyclotourisme